
Subject: wann ist die forschung soweit?
Posted by sendermann on Tue, 24 Apr 2012 15:52:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nach vielen monaten schaue ich hier mal wieder rein.
inzwischen habe ich neue berichte bzgl der follikelzüchtung gefunden. scheint ja irgendwann
wirklich zu stimmen.
stimmt das, dass es mit glück noch 10 jahre dauert?
es wurde in dem bericht (auf der startseite, wenn ich mich recht erinnere) vom uniklinikum berlin
gesagt, dass es noch 10 jahre dauern würde, bis die methode bezahlbar auf den markt kommt,
wenn die gelder kommen, wenn ichs richtig verstanden habe.

ist natürlichschon cool, dass man jetzt weiß, dass es etwas bald geben wird, das das problem
endgültig lösen könnte. wie seht ihr das?

LG
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